

Concluyó en La Habana Convención internacional Calixto 2017



La Habana, 26 ene (RHC) La Convención internacional Calixto 2017, en la que participaron prestigiosos investigadores y figuras emblemáticas de la ciencia y la técnica de nuestro país e invitados foráneos, concluyó este jueves en La Habana.

Los participantes en el evento se actualizaron desde el lunes último en el hospital universitario General Calixto García con los resultados más novedosos a nivel nacional e internacional.

El programa incluyó numerosas temáticas sobre variadas especialidades, entre ellas, las que tratan enfermedades crónicas y del metabolismo, dolencias infecciosas, transmisibles y no transmisibles, entre otras.



Radio Habana Cuba